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令和４年度 第３回 川口市介護保険運営協議会議事録 
 

１ 開催日時 

    令和４年１１月１８日（金） 午前１０時から午前１１時４５分 

 

２ 開催場所 

    市役所 第一本庁舎６階 ６０１大会議室 

 

３ 出席者  （委員総数１５名、 出席委員１２名） 

  【出席委員】吉田 英司会長、渡辺 隆志副会長、北沢 小枝子委員、 

長谷 達也委員、金子 裕子委員、小川 由美委員、 

山本 明美委員、髙木 輝久委員、榎本 美知子委員、 

木藤 由理子委員、長谷部 正子委員、町田 君子委員 

    【事務局並びに関係職員】 

              福祉部長、介護保険課長、長寿支援課長 

  【事務局補助】 

        介護保険課職員、長寿支援課職員、株式会社ぎょうせい 

４ 議事及び次第 

・ 開 会 

・ 諮問書交付 

  ・ 市長挨拶 

・ 会長挨拶 

  ・ 議題 

報告事項 

（１）第８期介護保険事業計画期間中の給付実績について 

（２）認知症初期集中支援チームの増設について 

（３）令和３年度地域包括支援センターの活動状況等について 

審議事項 

（１）第９期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定に係る 

調査について 

（２）介護保険サービス事業者の選定について 

・ 閉 会 

 

５ 議事録署名人   長谷 達也委員・髙木 輝久委員 

 

６ 傍聴人の数   ０人 

 

７ 会議の概要 

   諮問書交付、市長挨拶、会長挨拶の後、事務局により、本日の委員出席者数に

ついて報告が行われ、条例に基づき会長が議長となり議事が進行された。 

   会長の指名により、今回の議事録署名人は、長谷 達也委員、髙木 輝久委員と

なった。 

本日の議題のうち、審議事項（２）は非公開となった。 

事務局による各議事の説明の後、次の質疑応答がなされた。 
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【質疑応答の概要】 

 

「報告事項」 

（１）第８期介護保険事業計画期間中の給付実績について 

資料１に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

議 長  報告事項（１）については以上でよろしいか。 

 

各委員  異議なし。 

 

「報告事項」 

（２）認知症初期集中支援チームの増設について 

資料２に基づき、事務局から説明が行われた。 

 

委 員  認知症初期集中支援チームについて、今後、さらに増設していく予定はあ

るか。 

 

事務局  これまでも１チームであったが、国の目標値を超える活動ができていたと

認識しており、まずは、２チームでしっかりと体制を整えたいと考えてい

る。さらなる増設については、今後の実績を見ながら検討していきたい。 

 

委 員  なぜ担当地域を南北で分けたのか。 

 

事務局  それぞれのチームの設置場所を基準としている。 

 

委 員  チームにつながるまでは、まず地域包括支援センター等に自分で相談しな

いといけないのか。 

 

事務局  医療・介護サービスを受けていない方については、まず、地域包括支援セ

ンター等が相談を受け、必要なサービスにつなげる等の支援を行っている。 

また、周りの人との関わりを拒否している人などは、本人からの相談は少

ないため、民生委員等から地域包括支援センターへ相談が入ることも多い。

地域包括支援センターは、訪問を行い、生活状況の確認や本人と話せる関

係性をつくり、本人の状態に応じて支援チームへとつないでいる。 

 

委 員  認知症初期集中支援チームは平成２８年度に発足した制度で、一件当たり

の対応に時間がかかることから、今回チームが増設されたものである。 

     地域包括支援センターから情報提供を受け、外部との接触を拒否する方に

対しては、例えば地域を巡回している看護師です、といったスタンスで訪

問し、本人との関係性を構築しながら、体調管理を行い、医療機関や介護

サービスへ繋げる活動を行っている。 
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委 員  認知症が疑われる人で、地域包括支援センター等につなげようとすると本

人が拒否する場合など、無理にでもつなげたほうがよいのか。 

 

委 員  地域包括支援センターや認知症高齢者相談所に相談いただき、支援チーム

が関わる場合は、認知症だけでなく、生活上の困りごとや健康相談など、

話を聞くきっかけをつくり、本人の健康状態に応じて、他の持病等があれ

ば、併せて受診支援することで、医療や介護サービスの利用等につなげて

いる。 

 

委 員  薬局にも地域包括支援センターなどから連絡が入り、気になる方の情報を

共有している。先日も、医師に協力いただき、一緒に様子を見に行った。

拒否がある方なども、「血圧を図りましょう」などと声かけすると支援に

入りやすい。 

 

委 員  認知症サポーター養成講座について事務局から説明をお願いしたい。 

  

事務局  認知症サポーター養成講座については、市や各地域包括支援センターの主

催で実施するほか、出前講座も実施している。会場型だけでなくオンライ

ンでも実施でき、また平日の業務時間外でも対応可能なため、ぜひご依頼

を。 

 

委 員  気になる方がいる場合は、地域包括支援センターや専門職、地域の関係者

等での情報共有が重要なのではないか。 

 

議 長  報告事項（２）については以上でよろしいか。 

 

各委員  異議なし。 

 

「報告事項」 

（３）令和３年度地域包括支援センターの活動状況等について 

資料３に基づき、事務局から説明が行われた。 

   

議 長  報告事項（３）については以上でよろしいか。 

 

各委員  異議なし。 

 

「審議事項」 

（１）第９期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定に係る調査について 

 

資料１に基づき、事務局から説明が行われた。  

 

議 長  事務局説明内容について、意見・質問はあるか。 

 

各委員  （意見・質問なし） 
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議 長  それでは、審議事項（１）の事務局案に賛成のかたは挙手をお願いする。 

 

各委員  （挙手者全員） 

 

議 長  それでは、審議事項（１）については、事務局案で決定とする。 

 

「審議事項」 

（２）介護保険サービス事業者の選定について 

 

資料２に基づき、事務局から説明が行われた。  

 

議 長  事務局説明内容について、サービス種別ごとでも構わないが、意見・質問

はあるか。 

 

各委員  （意見・質問なし） 

 

議 長  それでは、審議事項（２）については、事務局案のとおり、各サービス事

業者を選定することとしてよろしいか。 

 

各委員  異議なし。 

 

議 長  それでは、審議事項（２）については、事務局案のとおりと決定する。 

 

 

【議事終了後】 

 

事務局  次回の開催は令和５年度に入ってからを予定しているが、改めてご連絡す

る。 

 

 

( 会議終了 午前１１時４５分 ) 


